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令和４年 第７回 定 例・臨 時 委 員 会  議 事 録 

委   員   会   日  程 会     場 

開会日時 令和４年５月８日 午前・後 10時 00分 佐渡島開発総合センター 

２階 第３会議室 
閉会日時 令和４年５月８日 午前・後 10時 15分 

延会日時 平成  年 月   日  午前・後   時  分 

出  席  者 欠  席  委  員 会 議 録 署 名 委 員 

教育長  新発田 靖  池 典比古 

 1番委員 仲川 正道 瀧川 紀子 

2番委員 池 典比古   

3番委員 瀧川 紀子   

4番委員 岩崎 奈美   

説 明 の た め 出 席 し た 職 員 

教育次長      磯部 伸浩 

教育次長補佐 兼社会教育課長 

   市橋 秀紀 

 

教育総務課 

課長       栁澤 正二 

課長補佐     飯田  誠                      

 

 

 

 

学校教育課 

 課長       森  和人 

 管理主事     福井 晴人 

 

傍 聴 人 有・無  

報 

告

の

要

旨 

 「議事の概要」のとおり 

 

会 議 で 行 っ た 選 挙 の 結 果 

なし 
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会 議 に 付 議 し た 事 件 の 題 目 

報告事項 

 

次回会議開催日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

採決の結果及び可否の数を計算したときは、その数 

 なし 

請願、陳情 有・無  有の場合、別紙のとおり 

  その他必要と認めた事項 

 特になし 
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【議事の概要】 

 ◎本臨時教育委員会は、午前 10時から開催した。 

・新発田教育

長 

・ ただ今から令和４年第７回佐渡市教育委員会臨時会を開催いたします。 

・ 初めに、日程第１「議事録署名委員の指名について」ですが、本日の署

名委員は佐渡市教育委員会会議規則第 18条の規定により、池委員と瀧川委

員の２名を指名いたしますので、よろしくお願いいたします。 

・ 日程第２「教育長職務代理者の指名について」を議題といたします。事

務局の説明を求めます。 

・栁澤教育総

務課長 

・ 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 13条第２項では、教育長に

事故があるとき、または教育長が欠けたときは、あらかじめその指名する委

員がその職務を行うと規定されていることから、新発田教育長に、教育長職

務代理者の指名をお願いしたいと思いますので、よろしくお願いいたしま

す。 

・新発田教育

長 

・ それでは、法第 13条第２項の規定に基づき、教育長職務代理者には、仲

川委員を指名いたします。なお、仲川委員は本日欠席されておりますが、教

育長職務代理者の指名について内諾を得ていますことをご報告いたします。 

・ 次に、日程第３「教育委員の議席の指定について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

・栁澤教育総

務課長 

・ 教育委員の議席につきましては、佐渡市教育委員会会議規則第５条第１

項におきまして、「教育長はこれを定め、番号票をつける」とされています。

これまで、まず教育長職務代理者を１号委員とし、続いて２号委員から、順

次、教育委員の経験年数の長い順に議席を指定するというやり方をさせてい

ただいております。引き続き、同様の案を提案させていただきたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 

・新発田教育

長 

・ ただいまの事務局から説明があったとおり、議席を定めてよろしいでし

ょうか。 

・教育委員 ・ 異議なし 

・新発田教育

長 

・ 異議なしと認めます。 

・ よって、１号委員は仲川教育長職務代理者、２号委員に池委員、３号委

員に瀧川委員、４号委員に岩崎委員といたします。 

・ 次に、日程第４「報告事項」について、事務局の説明を求めます。 

・市橋社会教

育課長 

【説明要旨】 

・ 前回の教育委員会の仲川委員からの指摘事項について、訂正した部分と

資料について報告させていただきます。 

・ 佐渡市地区公民館長の名簿で、今年度から公民館長が新しく年度変わり

ということで、今何年目かというところと、長過ぎるのではないかというご

指摘を受けたところであります。公民館長は地域で信頼を受けている方とい

うことで、長めになっているという方が多いと思います。また、表の備考の

ところに、今何年目と記入しました。３番の関、佐和田地区公民館長が年度

途中から変わったというところで、６年７か月目となっております。今何年
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目というところの指摘はこの表のとおりです。欠席されている仲川委員の方

には郵送いたします。 

・ 佐渡市文化振興ビジョンの訂正、修正箇所をこの表で説明します。 

・ ９ページの２行目のところに、「諸問題に向き合い、地域と密着した取組

を通じて」というところで、前回「取り組み」を「取組」に統一したのです

が、１か所だけ抜けておりましたので、修正をさせていただきました。 

・ ３ページ、文化の集合図で委員から民謡という部分がないと指摘を受け

たところですが、この丸の重なった部分の上に、新たに民謡をつけ加えさせ

ていただきました。 

・ 17ページの 10行目に「高付加化」という言葉を入れていたのですが、指

摘どおり、「高付加価値」、「高付加価値化」ということが正しいので、修正

をさせていただきました。 

・ 17ページの下から６行目は、文章がわかりにくいということで、「農林水

産業システムを維持し、活用する取組を続けていきます。」と修正させてい

ただきました。 

・ １冊新しいものを皆さんに配付しましたが、前回の指摘を受けた部分を

修正して出来たものです。これが最終ということで、お願いします。 

・ この後、今年度この文化振興ビジョンのアクションプランを作成するの

が一つ。それと同時に、博物館ビジョンの作成ということで、佐渡学センタ

ーの方で、二つのビジョンが動いていくということを今考えておりますの

で、その都度途中報告等を、皆さんにしっかりお伝えしたいと思っています

ので、よろしくお願いいたします。 

・新発田教育

長 

・ 次に、日程第５「次回会議の開催日」について、事務局の説明を求めま

す。 

 【次回の会議は、５月 26日（木）に定例会を開催したい旨を説明した。】 

・新発田教育

長 

・ 以上で令和４年第７回佐渡市教育委員会臨時会を閉会いたします。 

 午前 10時 15分終了 

 

 


